10 Piéces
380 m?
Réf. 4400(3331)
1370 000 €

Vallorcine
Maison a vendre (74660)
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Pour les amoureux de montagne, découvrez cette maison au charme
authentique située au centre du village de Vallorcine. Réhabilitée avec
soin, vous serez séduits par ses atouts : superficie de 380m?2 répartie
en une habitation principale et un appartement indépendant mansardé.
Que se soit pour un projet de maison d'hdte ou une maison familiale,
de nombreuses possibilités s'offrent a vous. Le rez-de-jardin se
compose d'une vaste piece de vie donnant acces a un jardin, un salon
avec cheminée, une cuisine séparée. A I'étage 5 chambres dont 2 en

suite. Le dernier étage propose un appartement ...

For mountain lovers, discover this house with authentic charm located in the centre
of the village of vallorcine. Carefully restored, you will be seduced by its assets: a
surface area of 380m? divided into a main dwelling and an independent attic flat.
Whether you are planning a guest house or a famiy home, there are many
possibilities. The ground floor consists of a large living room with access to a
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garden, a lounge with fireplace, a separate kitchen. On the first floor there are 5
bedrooms, 2 of which are en suite. The top floor offers a two bedrooms
independent flat. The village of ...
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